



Juramentan nuevas autoridades en Quita Sueño

En una ceremonia solemne celebrada el 24 de abril, Nelson Brito Germán, fue oficialmente juramentado como el nuevo director del Distrito Municipal de Quita Sueño.

El evento marcó un hito significativo, ya que el cargo fue traspasado por Antonio Brito, quien logró una gestión fiscal responsable al entregar una administración completamente saneada y libre de deudas.

Durante la ceremonia de investidura, también se conformó el nuevo bufete del consejo de vocales del distrito. Este concejo estará liderado por Alexander Amancio, quien asume el cargo de presidente del consejo, acompañado por Manuel Tejeda en la vicepresidencia. La formación de este concejo promete continuar la gobernanza, la participación y transparencia en Quita Sueño.

Nelson Brito, en sus primeras palabras como alcalde, agradeció a su predecesor por su dedicación y manejo eficiente de los recursos municipales.

"Es un honor asumir la alcaldía de nuestro amado Quita Sueño en estas condiciones óptimas, lo que me permite enfocarme en el progreso continuo y el bienestar de nuestra comunidad", expresó Brito.

El nuevo director también, reiteró su compromiso con la transparencia y la inclusión en su administración, asegurando que trabajará incansablemente para cumplir y superar las expectativas de los ciudadanos del distrito.

La comunidad de Quita Sueño ha recibido con entusiasmo y esperanza la transición de liderazgo, confiando en que la nueva administración continuará promoviendo el desarrollo y la prosperidad en la región.



De izquierda a derecha, señora Jarlina Méndez, subdirectora, quien repite en el cargo desde el año 2020.

Nelson Brito Germán, es el nuevo director de la junta, 2024-2028, quien fue vocal, electo en las elecciones del año 2020.

Ambos tienen una experiencia en manejo municipales.

Concejo de Vocales



Jesús M. Ramírez Urbáez, (Ernesto) quien participa por primera vez como candidato a vocal por el Partido de la Liberación Dominicana (PLD) de este distrito municipal.

Manuel de Regla Tejeda, el decano de los vocales en este distrito, quien ha acumulado una vasta experiencia desde el año 2016 en manejo de la municipalidad. Es Miembro del PRM.

Alexander Amancio (Pesao) es el nuevo presidente del Concejo de Vocales. Por primera vez es elegido como tal, representando al Partido Revolucionario Moderno (PRM) de Quita Sueño.



El director de la junta municipal, señor Nelson Brito Germán, recibe comisión de la Escuela Primaria Mariano Martínez, ubicada en el sector Los Cacaos, de este distrito, encabezada por su directora, la señora Mercedes Aybar.

La visita de la comisión, fue para hablar de algunas necesidades que pasan en el centro, como son: arreglo del deslizamiento de tierra en la calle que da acceso al centro, retiro de vehículos parqueados en dicha calle, señalización de ésta y una colaboración para la celebración del Día de las Madres.

Acompañaron directora, además, Glenys Paredes presidente de la APMAE, Franyeli Abreu, psicóloga, Noemí Acevedo, coordinadora pedagógica y Francis Díaz.

El señor Nelson Brito, se reúne con diferentes técnicos de esta junta municipal, para pasar revista a los indicadores que tienen que ver con el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP)

Indicador 1.- Recursos humanos

Indicador 3.- Gestión del presupuesto y finanzas

Indicador 4.- Gestión de compras y contrataciones

Indicador 5.- Acceso a la información pública

Indicador 6. Calidad del gasto en la ejecución presupuestaria (contraloría)

Indicador 8. Declaraciones juradas (cámara de cuentas)

El 22 de abril, la población de Quita Sueño, recibió de manos del señor Antonio Brito Rodríguez, quien hizo entrega el monumento a la Biblia.

Este espacio se encuentra a la salida sur de esta demarcación, para rendir homenaje a tan importante libro, donde se dedica el mes de septiembre en honor a la misma.

La obra fue recibida por el pastor Roberto Lara, en representación de la confraternidad de pastores, quien fue acompañado de varios feligreses, y de Nelson Brito, director electo que, dirigirá la junta los próximos cuatro años.

Una Biblia abierta que tiene dos mensajes bíblicos como: Juan 8:32, Filipenses 4:13, Mateo 24:35 y Salmos 23:12, como texto para la reflexión de los visitantes.

Otro testimonio de las obras que dejó plantada para esta y las futuras generaciones el señor Antonio Brito Rodríguez, en sus gestiones 2016-2020, 2020-2024.

Brito se despide como los grandes



Antonio Brito Rodríguez, se despide como lo hacen los grandes hombres que, escriben la historia para el desarrollo de los pueblos, como lo hizo en el Distrito Municipal de Quita Sueño, en los años 2016-2020, 2020-2024.

Tuvo un inicio que, donde lo único que tenía dicha demarcación, era una extraordinaria población, sus propiedades y una nueva demarcación, con muchas limitaciones y precariedades, producto de la dependencia como sección.

Antonio Brito, quedará en la historia por ser el primer director de esta demarcación, por defender su territorio y cuidar el medio ambiente.

Así lo testifican los reportes periodísticos y las diversas estructuras construidas.

En su alocución del pasado 24 de abril, en la entrega de mando y juramentación de las nuevas autoridades que dirigirán los destinos de este distrito municipal, señaló que, no dejaba deudas económicas, que, por lo contrario, tres instituciones quedaron pendientes de honrar pagos por deudas.

Hizo un recuento de la mayoría de las obras que se realizaron en estos ocho años de gestión.

Como por ejemplo, las inundaciones en diversos sectores son cosas del pasado, como las que ocurrían en el sector Acevedo, Valle Encantado, Químicos dos, en la carretera Sánchez, en Los Cacaos, frente a sindicato de camioneros.

BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas
OAI/SISMAP
CONSEJO EDITORIAL

NELSON BRITO GERMAN
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

GREGORIO PAULA SOTO
ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

LEIDY WALKIRIA BENITEZ
JONATHAN ACEVEDO
SANTA VALDEZ
KENIA RODRIGUEZ
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN
Ángel Rafael Feliz
haina93@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO
809-475-0008

distritomunicipalquitasueño.gob.do
auntamientoquitasueno@gmail.com